

## ▲▽社屋の神棚で船霊祭・航海の安全を祈る▽▲

### — 羽幌沿海フェリー株式会社 —

羽幌沿海フェリー株式会社は、羽幌町から焼尻島～天売島の航路を結ぶ離島航路で、島民の生活に欠かせないライフラインとして、航路フェリー「**おろろん2**」と高速船「**さんらいなあ2**」の2隻を運航し、活躍している。

羽幌フェリーターミナルから焼尻島まで高速船で約35分、天売島までを所要時間約60分で結び、観光客にも欠かせない海上交通機関となっている。

2隻の船を運航する現場組合員も新たな年を迎え、帰省客や観光客が快適に船旅を楽しめるよう安全運航に努めている。1月11日には慣行行事である「船霊祭」が、羽幌沿海フェリーの社屋内神棚前で行われ、舟橋泰博代表取締役社長をはじめ、乗組員たちが参列し、宮司による祝詞奏上の後、玉串奉奠を行い、航海の安全を祈った。

#### ◀人気スポット▶ 都会の喧騒を忘れて過ごす2つの静かな島

##### ■ 焼尻島

生林に囲まれた静かな島で、海の透明度も高いダイビングスポットとして有名

##### ■ 天売島

知る人ぞ知る海鳥の楽園で、かつては「オロロン鳥<sup>※1</sup>」の繁殖地でもあった自然の宝庫

「海員だより」

※1「オロロン鳥」：絶滅危惧種のウミガラス チドリ目・ウミスズメ科